



祝

第73回・第74回

砂川市成人式



本日は、私たち新成人の門出にあたり、このように盛大な成人式を開催していただき誠にありがとうございます。また、ご多忙の中、多くのご来賓の方々のご臨席を賜りましたことに、新成人一同厚くお礼申し上げます。

私たちの成人式のテーマは、「20歳祭」です。新型コロナウイルスの感染拡大により、1年延期となつてしまいましたが、久しぶりに再会できた仲間と共に成人式を盛り上げ、明るい未来につなげたいという思いから、このようなテーマにしました。

本日は、私たちが晴れて成人式を迎えることができたのは、地域の方々、お世話になった先生方、そして今まで愛情を持って育ててくれた家族の支えがあったからです。私たちの成長を支え、温かく見守ってくださいましたすべての方々に感謝の気持ちを伝え、新たな一歩を踏み出す一日になります。

私が子どもの頃、20歳といえばもっと大人の自分を想像していました。しかし、

新成人代表 前田健瑠



実際はまだまだ未熟で、家族や周りの人に支えられています。今、自分が新成人としてこの場に立つことができているのは、このような方々の支えがあったお陰だと実感しています。

これからは、大人としての自覚を持ち、これまで支えてくださった方々の期待に応えるために仕事に全力で取り組み、社会に貢献していきます。

新型コロナウイルスの影響により、日常は非日常となり、これまでとは同じようにいかない我慢の日々が続いていきます。何気ない生活のありがたさや、人と人とのつながりの大切さを強く感じました。それとともに、あふれる情報の中で周りに左右されず自分自身で考え行動する力や、困難に直面しても諦めない強い気持ち改めて問われているように感じています。

このような状況の中、学生として勉強中の人、就職して仕事に奮闘している人、置かれている立場は違いますが、それぞれが自分自身の目標に向かって一歩一歩み続けています。

私たちは知識も経験も十分ではありませんが、これから先の未来を築く力となるよう成長していきます。そして、自分の考えと行動に、より一層の責任を持ち、私たちの務めを果たしていきます。大人の仲間入りをした今、自由と責任の重みをもう一度深く考え、明るい未来をつくりあげていくことをここに誓い、新成人代表のことばといたします。

ここに掲載されていない写真もカラーで閲覧できます！

QRコードから広報を閲覧し、2・3ページ上部のカメラマークをタップ！





# 志高く 社会へ羽ばたく

↓カタボケ↓



本日は、私たち新成人の門出にあたり、このように盛大な成人式を開催していただき誠にありがとうございます。また、ご多忙の中、多くのご来賓の方々のご臨席を賜りましたことに、新成人一同厚くお礼申し上げます。

今日私たちは、晴れて成人の日を迎えることができました。こうしてこの日を迎えられたのも、地域の方々、お世話になった先生方、そして、今まで愛情をもって育ててくれた家族のおかげであり、私たちの成長を温かく見守ってくださった、全ての方々に感謝しております。

今年の成人式のテーマは「前途洋耀―希望・感謝・充実・幸せ―」です。「前途洋耀」には、今後の人生が大きく開けていて、希望に満ち溢れているさまという意味があり、「洋々」の表現を「洋耀」に変えているのには、将来が光輝かがやいてほしいという思いが込められています。

また、サブテーマの「希望・感謝・充実・幸せ」には、新成人の私たちが将来の希望を忘れず、充実し幸せな人生を送っていくために、感謝の気持ちを大切にしたいという思いを込めました。

これからの私たちの人生には、光輝く将来が広がっています。ときには、困難にぶつかることもあると思いますが、テーマのように、充実した人生を送ることができるよう、歩んでいきたいと思っています。

私が子どもの頃に思っていた20歳は、大人になる第一歩を踏み出し、社会に出て自立しているという姿でした。ですが、今の私はまだ自立した大人とは言えません。今後、大人として自立していくためには、周囲の方に力不足な面を支えてもらいながらも、いつかは自分が支える側になっていけるよう成長していく必要があります。

私たちは知識も経験もまだまだ十分ではありませんが、努力を惜みず学び、未来を築く力とされるように成長します。そして、これからは自分の考えと行動により一層の責任を持ち、私たちの務めを果たします。新成人となった今、自由と責任の重みをもう一度深く考え、明るく未来をつくりあげていくことをここに誓いまして、新成人代表のことばといたします。

新成人代表 菅原龍馬

